

Narutos Wahre Gefühle v. 2

Langsam wird er Erwachsen

Von AndySwift

Kapitel 41: Einer Weniger

Die Staubwolke verzog sich und Yuki war am Boden war er besiegt nein das wäre sonst viel zu einfach gewesen Lee näherte sich ihm vorsichtig als dieser plötzlich aufstand und sagte „au diese Technik ist gut aber sie ist nicht gut genug um mich zu besiegen.“ Hinata wollte nicht schon wieder nur im Hintergrund stehen sie kreuzte die Finger wie es Naruto immer machte und rief „Jutsu der Schattendoppelgänger“ einer stand neben der echten und sie formten eine Kugel aus Chakra sie rannte auf Yuki zu und rief „Rasengan.“ Yuki war nicht auf die Technik des 4. Hokage oder Jiraya gefasst jedoch das Rasengan war bei weiten noch nicht perfekt. Die Kugel aus Chakra fand ihren Platz auf seinem Bauch und schleuderte diesen gegen die Mauer des Dorfes Konoha wieder sah man eine Riesige Staubwolke. Als sich diese auch Verzogen hatte sahen alle an die Mauer Yuki war Bewusstlos wahrscheinlich durch den Aufprall. Lee führte ihn auf Empfehlung von Hinata in das Gefängnis von Konoha.

Neji und Kisame waren unterdessen auf einem der Dächer und sie standen sich gegenüber Neji wusste er muss gewinnen sonst wäre seine Familie nicht sicher selbstbewusst rief er „Byakugan“ und Kisame zog sein Schwert Samehada hervor. Neji war bereits in Kampfposition er rannte auf Kisame zu und traf ihn auch dieser geriet ins taumeln und ließ aus Unachtsamkeit sein Schwert fallen verdammt ist der Typ schnell das muss dieses Genie Neji Hyuuga sein hmm was mache ich denn da dachte er vor sich hin „Wasserversteck, Jutsu der Haifischbombe“ rief er und ein riesiger Hai griff Neji an dieser ließ seine Hand nach vorne gehen und er begann sich zu drehen während er rief „Umwandlung“ der Hai prallte an der Chakrawand ab und löste sich auf erneut rannte Neji auf den abtrünnigen aus Kirigakure los sein Blick ging mit dem Byakugan an die wichtigen Chakrapunkte als er ihn gerade Schlagen wollte wich dieser einen Schritt zurück und nahm sich zwei Kunais aus der Hosentasche nun rannte Kisame auf den Shinobi zu er sah das die Kunais mit Chakra aufgeladen waren er konnte allen ohne Problem ausweichen und griff nun selber wieder an. Während er ihn schlug rief er „Gentle Fist Kampfstil 8 Triagramme 64 Hände“ er traf die Chakrapunkte mit denen Kisame seine Wasserverstecktechniken einsetzen nur sein Chakra floss jetzt anders und er rief „Donnerversteck, Jutsu des Blitzhai“ Neji dachte sich er greift nur mit Wasserversteck- Techniken an aber das war ein Irrtum, da er jedoch in seinen Gedanken war konnte Kisame ihn leicht mit dem Blitzhai treffen er ging zu Boden jedoch nicht lange da Neji kurz darauf wieder stand er war verdammt gut das mussten sich beide von ihrem Gegenüber eingestehen. Neji lief wieder auf ihn

zu jedoch formte er diesmal Handzeichen und er rief „Windversteck, Jutsu der Luftfesseln“ plötzlich konnte sich Kisame nicht mehr bewegen da er gefesselt war jedoch schien ihn das nicht zu stören da er sein Schwert was vorhin zu Boden fiel wieder zu sich schnellen ließ er rief „Fessel brechen“ er konnte sich tatsächlich aus der Fessel wieder befreien nun musste Neji sich etwas einfallen lassen hmm muss ich wirklich das benutzen.

~ Flashback ~

Als Sensei Guy Lee den Frontallotus und den Verbotenen Lotus beigebracht hat hielt er es nur für fair wenn auch Tenten und er selber ein paar Trumpfkarten lernten und so brachte Sensei Guy nun auch Neji eine neue Technik bei wie auch bei der von Lee war nur er Fähig sie zu meistern die Distanzfaust und der Verbotene Handflächensturm sogar Tenten brachte Guy noch solche Techniken bei wieder konnte nur sie diese einsetzen sie beherrscht neben der Wirbelkrallen auch noch den Verbotenen Waffendrache. Sensei Guy musste aber manchmal noch erklären das diese Techniken nur für den äußersten Notfall eingesetzt werden dürfen alle wussten das.

~ Flashback ende ~

Mist muss ich wirklich ich probiere es erst mal anders „Distanzfaust“ rief er und schlug er stand ein ganzes Stück weg doch Kisame wurde auch schon nach wenigen Augenblicken schwer getroffen er ging zu Boden überrascht sah er zu Neji. „Wie zu Teufel hast du das gemacht“ rief er ihm wütend entgegen als er sich langsam wieder erhob der Bauch tat ihm verdammt weh aber er konnte keinen Rückzieher machen wieder formte Kisame Fingerzeichen und rief „na warte. Donnerversteck, Jutsu des Blitzgewitters“ Die Wolken über den beiden Kämpfenden verdunkelten sich und Neji versuchte zwar den Blitzen auszuweichen wurde aber immer wieder von den Blitzen leicht getroffen. Er schien wirklich keine andere Wahl zu haben als das einzusetzen seine Kampfstellung änderte sich stark und er rief „Jetzt reicht es mir mit dir dich mach ich alle Verbotener Handflächensturm“ er verschwand tauchte dann aber direkt vor Kisame auf er bewegte sich mit enormer Geschwindigkeit um ihn herum traf ihn hier und da mit seiner Handfläche was natürlich zur Folge hatte das Kisame wusste das es aus und vorbei war und versuchte der Geschwindigkeit des Ninjas aus Konoha zu folgen was ihm aber nicht wirklich gelang, denn Neji schien sich immer schneller zu bewegen als in der Runde davor. Kisame ging nach dem Angriff zu Boden und besiegt war, Neji schien jedoch etwas zu viel Chakra bei diesem Angriff eingesetzt zu haben und lag auch am Boden „Verdammt zu viel Chakra eingesetzt“ und dachte sich das es ja wahrscheinlich ne ganze Weile dauern würde bis ihn jemand hier findet also legte er sich lang hin und tat das was Shikamaru machen würde in so einer Situation ... Schlafen ist doch klar. Tenten hatte sich einfach gerade auf den Weg gemacht und wusste nicht genau was sie spürte aber es war merkwürdig. Sie kam bei Neji an der wirklich pennt und setzte sich neben diesen. Tenten hatte ein schlechtes Gefühl als sie Neji schlafend da liegen sah und sagte „hey Neji, bist du okay“ dieser öffnete langsam die Augen und sah Tenten vor sich er sagte leise „keine Panik ich bin nur etwas erschöpft sonst nichts.“ Tenten atmete nun etwas glücklicher auf.